

## **INFORME DE ACTIVIDADES SOBRE EL AVANCE EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA.**

La Instancia Interna responsable presenta el avance de las actividades realizadas a la Comisión para el Seguimiento del PREP en el estado de Oaxaca para el Proceso Electoral 2020-2021; contemplando las actividades del mes de mayo y en relación con lo establecido en el artículo 338 y el anexo 13 del Reglamento de Elecciones.

### **Simulacros del PREP**

El Anexo 13 del Reglamento de Elecciones contempla la ejecución de tres simulacros PREP, previo a la jornada electoral.

#### **Primer Simulacro**

Fue realizado el 16 de mayo del presente, en el Centro de Captura y Verificación del PREP y los Centros de Acopio y Transmisión de Datos con la finalidad de evaluar el desempeño de las comunicaciones, el equipamiento y el personal.

Este simulacro tuvo una duración de aproximadamente de cinco horas y treinta minutos, iniciando a las 09:00 horas y concluyendo a las 14:30 horas; fue presenciado por el Consejero Presidente, Secretario Ejecutivo, las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

Se observó las diferentes etapas del proceso técnico operativo, así como, la operación del personal de los 83 CATD y del CCV.

El COTAPREP realizó un recorrido por las sedes de 2 CATD: Consejo Distrital de Santa Lucía del Camino y el Consejo Municipal de Oaxaca de Juárez, en donde verificaron su funcionamiento.

SE alcanzó la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos.

#### **Segundo Simulacro**

El 23 de mayo del presente, se realizó el segundo simulacro del PREP, el cual inició a las 09:17 horas, en presencia de las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), el Presidente de la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

Se observó las diferentes etapas del proceso técnico operativo, así como, la operación del personal de los 83 CATD y del CCV.

Se simularon inconsistencias en algunos CATD como, Paquete No Entregado, Paquete Entregado Sin Sobre y Casilla No Instalada en la segunda, tercera y cuarta casillas descritas en su bitácora para la elección de Ayuntamientos y su digitalización.

También se presentó falla de energía en los CATD donde se encuentren los Comandos técnicos de cabecera para verificar el funcionamiento de las plantas de emergencia de los mismos ante en esta eventualidad.

El simulacro concluyó a las 13:01 horas, con resultados satisfactorios, logrando la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos.

### **Tercer Simulacro**

Fue celebrado el 30 de mayo del presente, iniciando a las 09:10 horas, en presencia de las personas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP (COTAPREP), el Presidente de la Comisión para el Seguimiento del PREP, el Ente Auditor, la Instancia Interna y personal de la Junta Local del INE en Oaxaca, quienes se dieron cita en las instalaciones del Centro de Captura y Verificación (CCV).

Se observaron las diferentes etapas del proceso técnico operativo, así como, la operación del personal de los 83 CATD y del CCV. Simularon incidencias como: falla de energía eléctrica en CATD, falla de energía en el CCV, verificando que los UPS funcionen adecuadamente, e igualmente la planta de energía del CCV soporte la carga del inmueble, pérdida de señal de internet en el CCV y en los CATD para aplicar los planes de seguridad y continuidad del PREP.

Se digitalizaron Actas PREP mediante la aplicación del PREP casilla.

El simulacro concluyó a las 13:27 horas, con resultados satisfactorios, logrando la digitalización del 100% de las actas de diputaciones y ayuntamientos.

Se invitaron a difusores oficiales y representaciones de partidos políticos.

### **Difusores Oficiales**

Para la publicación de los resultados electorales preliminares, el 24 de mayo del presente, se enviaron las invitaciones para fungir como los difusores oficiales a instituciones académicas y medios de comunicación.

### **Implementación y operación del PREP**

Centro de Captura y Verificación (CCV) y Centro de Acopio y Transmisión de Datos (CATD), se encuentran instalados al 100% con los enlaces redundantes de telecomunicaciones correspondientes.

Con fecha 1 de mayo, fue contratado el personal operativo del CCV y de los 83 CATD, quienes trabajan de acuerdo con el Protocolo Sanitario de Podernet.

El 6 de mayo, iniciaron con la capacitación y digitalización de actas de las actas PREP, realizándose en la modalidad virtual.

El sistema informático se encuentra configurado con los catálogos de casillas y que han sido utilizados en los diversos simulacros realizados. Ha sido sometido a tres simulacros que establece el anexo 18.5 del Reglamento de Elecciones, con resultados satisfactorios. El Ente Auditor realizó las pruebas de negación de servicio al sitio web del PREP, en este caso, de Podernet y al sitio principal del IEEPCO, con resultados favorables.

### **PREP Casilla.**

El PREP casilla se operará con 325 equipos móviles, a través de las personas Capacitadoras Asistentes Electorales Locales (CAEL). Las personas que integran el Comité realizaron un análisis para la determinación de donde se implementarán los móviles, contemplando factores como: conectividad, lugares lejanos a un CATD, áreas donde se tiene conocimiento de presencia de violencia política y logrando una cobertura del 22% de la totalidad de las casillas a instalar.

En mesa de trabajo, la Comisión ha diseñado un procedimiento para el traslado de actas PREP que no lleguen de forma oportuna al CATD que le corresponde. El referido procedimiento ha sido circulado a los Consejos Distritales.

**Atentamente.**